

Carta de Francisco Ayala a Erna Brandenberger (27/12/1971)

Madrid, 27 de diciembre de 1971

Querida Erna:

Gracias por su carta, que acabo de recibir. Ya veo que no va a ser muy fácil arreglar mi visita a Suiza. Le voy a decir la posibilidad que yo tengo, para si, buenamente y sin forzar las cosas, cabe organizar algo. Yo voy a estar en Italia hacia el 9 o 10 de febrero, y quizá podría ir desde ahí, en caso de que se consiguiera –ya digo que sin esfuerzo– preparar alguna cosa. Entiendo por lo que me dice que su propio curso estará ya cerrado para esas fechas, de manera que eso está excluido. Si le parece que otras alternativas serían difíciles, mejor lo dejamos todo para otro año en que haya más holgura. Usted dirá.

Quedo esperando su respuesta. Y entre tanto, le deseo un feliz año nuevo, enviándole muy cordiales saludos.

Afectuosamente

Francisco Ayala

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Brandenberger, Erna

ORIGEN: Madrid

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa]